

Stimmrechtsmitteilung

Hypoport AG

Hypoport AG: Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch die DGAP - ein Unternehmen der EQS Group AG. Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

1. Die Deutsche Balaton Aktiengesellschaft, Heidelberg, Deutschland, hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 11. Dezember 2013 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG, Berlin, Deutschland, am 9. Dezember 2013 die Schwelle von 3% der Stimmrechte überschritten hat und an diesem Tag 3,71% (das entspricht 230.110 Stimmrechten) betragen hat. Davon sind der Deutsche Balaton Aktiengesellschaft 0,61% dieser Stimmrechte (das entspricht 37.800 Stimmrechten) gemäß § 22 Abs. 1, Satz 1, Nr. 1 WpHG zuzurechnen.

2. Weiterhin hat uns die VV Beteiligungen Aktiengesellschaft, Heidelberg, Deutschland, gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 11. Dezember 2013 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG, Berlin, Deutschland, am 9. Dezember 2013 die Schwelle von 3% der Stimmrechte überschritten hat und an diesem Tag 3,71% (das entspricht 230.110 Stimmrechten) betragen hat. Davon sind der VV Beteiligungen Aktiengesellschaft 3,71% dieser Stimmrechte (das entspricht 230.110 Stimmrechten) gemäß § 22 Abs. 1, Satz 1, Nr. 1 WpHG zuzurechnen. Zugerechnete Stimmrechte werden dabei über folgende von ihr kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG jeweils 3% oder mehr beträgt, gehalten:
* Deutsche Balaton Aktiengesellschaft.

3. Weiterhin hat uns die Delphi Unternehmensberatung Aktiengesellschaft, Heidelberg, Deutschland, gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 11. Dezember 2013 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG, Berlin, Deutschland, am 9. Dezember 2013 die Schwelle von 3% der Stimmrechte überschritten hat und an diesem Tag 3,71% (das entspricht 230.110 Stimmrechten) betragen hat. Davon sind der Delphi Unternehmensberatung Aktiengesellschaft 3,71% dieser Stimmrechte (das entspricht 230.110 Stimmrechten) gemäß § 22 Abs. 1, Satz 1, Nr. 1 WpHG zuzurechnen. Zugerechnete Stimmrechte werden dabei über folgende von ihr kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG jeweils 3% oder mehr beträgt, gehalten:
* Deutsche Balaton Aktiengesellschaft,
* VV Beteiligungen Aktiengesellschaft.

4. Weiterhin hat uns Herr Wilhelm Konrad Thomas Zours, Deutschland, gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 11. Dezember 2013 mitgeteilt, dass sein Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG, Berlin, Deutschland, am 9. Dezember 2013 die Schwelle von 3% der Stimmrechte überschritten hat und an diesem Tag 3,71% (das entspricht 230.110 Stimmrechten) betragen hat. Davon sind Herrn Wilhelm Konrad Thomas Zours 3,71% dieser Stimmrechte (das entspricht 230.110 Stimmrechten) gemäß § 22 Abs. 1, Satz 1, Nr. 1 WpHG zuzurechnen. Zugerechnete Stimmrechte werden dabei über folgende von ihm kontrollierte Unternehmen, deren Stimmrechtsanteil an der Hypoport AG jeweils 3% oder mehr beträgt, gehalten:
* Deutsche Balaton Aktiengesellschaft,
* VV Beteiligungen Aktiengesellschaft,
* Delphi Unternehmensberatung Aktiengesellschaft.

Voting Rights Announcement

Hypoport AG

Hypoport AG: Release according to Article 26, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

Dissemination of a Voting Rights announcement transmitted by DGAP - a company of EQS Group AG. The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

1. On December 11, 2013, Deutsche Balaton Aktiengesellschaft, Heidelberg, Germany has informed us according to Article 21, Section 1 of the German Securities Trading Act (WpHG) that its voting rights in Hypoport AG, Berlin, Germany, have exceeded the 3% threshold of the voting rights on December 9, 2013 and on that day amounted to 3.71% (this corresponds to 230,110 voting rights). According to Article 22, Section 1, Sentence 1, No. 1 WpHG 0.61% of such voting rights (this corresponds to 37,800 voting rights) are to be attributed to Deutsche Balaton Aktiengesellschaft.

2. Furthermore, on December 11, 2013, VV Beteiligungen Aktiengesellschaft, Heidelberg, Germany has informed us according to Article 21, Section 1 WpHG that its voting rights in Hypoport AG, Berlin, Germany, have exceeded the 3% threshold of the voting rights on December 9, 2013 and on that day amounted to 3.71% (this corresponds to 230,110 voting rights). According to Article 22, Section 1, Sentence 1, No. 1 WpHG 3.71% of such voting rights (this corresponds to 230,110 voting rights) are to be attributed to VV Beteiligungen Aktiengesellschaft. Attributed voting rights are to be attributed via the following controlled entities holding 3% or more of the voting rights in Hypoport AG:

* Deutsche Balaton Aktiengesellschaft.

3. Furthermore, on December 11, 2013, Delphi Unternehmensberatung Aktiengesellschaft, Heidelberg, Germany has informed us according to Article 21, Section 1 WpHG that its voting rights in Hypoport AG, Berlin, Germany, have exceeded the 3% threshold of the voting rights on December 9, 2013 and on that day amounted to 3.71% (this corresponds to 230,110 voting rights). According to Article 22, Section 1, Sentence 1, No. 1 WpHG 3.71% of such voting rights (this corresponds to 230,110 voting rights) are to be attributed to Delphi Unternehmensberatung Aktiengesellschaft. Attributed voting rights are to be attributed via the following controlled entities holding 3% or more of the voting rights in Hypoport AG:

* Deutsche Balaton Aktiengesellschaft,

* VV Beteiligungen Aktiengesellschaft.

4. Furthermore, on December 11, 2013, Mr Wilhelm Konrad Thomas Zours, Heidelberg, Germany, has informed us according to Article 21, Section 1 WpHG that its voting rights in Hypoport AG, Berlin, Germany, have exceeded the 3% threshold of the voting rights on December 9, 2013 and on that day amounted to 3.71% (this corresponds to 230,110 voting rights). According to Article 22, Section 1, Sentence 1, No. 1 WpHG 3.71% of such voting rights (this corresponds to 230,110 voting rights) are to be attributed to Mr Wilhelm Konrad Thomas Zours. Attributed voting rights are to be attributed via the following controlled entities holding 3% or more of the voting rights in Hypoport AG:

* Deutsche Balaton Aktiengesellschaft,

* VV Beteiligungen Aktiengesellschaft,

* Delphi Unternehmensberatung Aktiengesellschaft.